

WMF Second Life ∞

NACHHALTIGKEIT NEU GEDACHT.

Wer sich für die formschönen Bestecke von WMF Professional entscheidet, entscheidet sich auch für erstklassige Qualität und Langlebigkeit. Das ist nicht nur besonders wirtschaftlich, sondern auch umweltfreundlich. Nachhaltigkeit ist ein fester Bestandteil der WMF-Philosophie – und findet nun auch auf dem gedeckten Tisch Ausdruck.

Mit Second Life erhalten Bestecke aus zweiter Hand, Rückläufer und Restbestände aus dem Hause WMF eine neue Chance – ganz im Sinne einer nachhaltigen Kreislaufwirtschaft.

Entscheiden Sie sich für Second-Life-Besteck, erhalten Sie eine breite Design-Vielfalt: Die stengewaschenen Menüteile, Kaffeelöffel sowie Kuchengabeln werden kollektionsübergreifend gemischt, was den Second-Life-Vintage-Look nochmals unterstreicht.

**Stilvoll wiederaufbereitet:
stonewashed, frisch geschärft, gebrandet.**



STEP 1

Anlieferung
Delivery



STEP 2

Stonewashing
Stone washing



STEP 3

Reinigen
Cleaning



STEP 4

Trocknen
Drying



STEP 5

Sortieren
Sorting



STEP 6

Messer nachschleifen
Regrinding knives



STEP 7

Lasern
Lasering



STEP 8

Verpacken
Packaging

REDEFINING SUSTAINABILITY.

Anyone who chooses the beautifully designed cutlery from WMF Professional is also opting for first-class quality and durability. This is not only particularly economical, but also environmentally friendly. Sustainability is an integral part of the WMF philosophy – and is now also reflected on the laid table.

Second Life gives second-hand cutlery, returns and discontinued products from WMF a new chance – in the spirit of a sustainable circular economy.

If you opt for Second Life cutlery, you will benefit from a wide variety of designs: The stonewashed table spoons, forks and knives as well as coffee spoons and cake forks are mixed across the collection, further emphasising the Second Life vintage look.

**Stylishly reconditioned:
stone-washed, freshly sharpened, branded.**

Sie sind an unserem Second Life-Angebot interessiert?
Dann freuen wir uns auf Ihre Anfrage.

Are you interested in our Second Life offer?
Then we look forward to receiving your enquiries.



STEP 1

Anlieferung | Delivery



STEP 2

Stonewashing | Stone washing



STEP 3

Reinigen | Cleaning



STEP 4

Trocknen | Drying



STEP 5

Sortieren | Sorting



STEP 6

Messer nachschleifen | Regrinding knives



STEP 7

Lasern | Lasering



STEP 8

Verpacken | Packaging



Erfahren Sie mehr über den
Bearbeitungsprozess in unserem Video.



Find out more about the treatment
process in our video.